

Cuesta de enero

¿Conoces un adulto que suba la cuesta de enero?

Dinos. ¿A qué te suena la cuesta de enero?

- a) Una montaña que se debe escalar en enero
- b) Una encuesta que se aplica en enero
- c) Un mes difícil por los gastos que se hicieron en diciembre

Si tu respuesta fue c, estas en lo correcto. En el mes de diciembre los trabajadores tuvieron más dinero de lo habitual, porque reciben dinero extra de sus empresas, llamado aguinaldo, ello debido a que trabajaron bien y la empresa en la que trabajan tuvo ganancias.

En diciembre muchos adultos gastan más de lo habitual, en regalos y fiestas, incluso más de lo que perciben de aguinaldo.



Aunado a ello la mayoría de los productos suben de precio en esta temporada, así que al llegar enero, muchas personas llegan con deudas y poco dinero para poder pagarlas.

A las personas que les pasa esto, se les puede decir, que están atravesando la "cuesta de enero", porque les será muy difícil pagar lo que deben y cubrir sus gastos normales.



¿Qué se puede hacer para evitar la cuesta de enero?

Aquí algunos consejos para que cuando seas grande no te pase, y para que hoy los compartas con los adultos.

1. No te gastes todo el dinero extra que recibirás en diciembre.



2. Si te endeudas que no supere la mitad de tu sueldo.



4. Busca regalos que sean de utilidad



3. Es mejor que en diciembre se paguen deudas, que gastar todo en regalos.



5. Trata de hacer cosas en familia que no cuesten mucho.



Ahora ya sabes, cuando seas adulto evita subir la cuesta de enero.